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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

CONSOMMATION EXCESSIVE ET RÉGULIÈRE

  Par Profil supprimé Posté le 15/04/2018 à 13h13

Bonjour a tous, je me présente, Marius, 21 ans, souffleur tailleurs et décorateur de cristal de formation, diplômer des métiers d'art. je
travail actuellement dans une usine adidas bien loin de ma passion et de mes rêves.. il y a quelques années a mes 16 ans en arrivant au
lycée j'ai commencer a fumé des joints sans vraiment abusé ! puis arrivé a 18 ans petit a petit le reste a suivie.. extasy, amphétamine,
opiacé, tout et aller très vite je vous passe les détails mais tout ce que je pensais être des expériences sans gravité ce son vite
transformé en un style de vie.. tous les week end puis tout les jours... arrivé a 19 ans je me suis installer avec ma première copine dans
un appartement assez pitoyable.. et la l'alcool et arrivé.. a tel point que j'ai perdu ma copine, mon travail, mes amis.. aujourd'hui je suis
retourné chez mes parent.. je bois tout les jours.. j'ai eu mon permis, il est tellement important pour moi que j'ai arrêté toute les drogue,
mais j'ai compensé par l'alcool... mes parents essai de me faire arrêter, moi je cherche a savoir ce qui ma conduit ici.. si on trouve le
problème on trouve la solution non ? car quand on me demande pourquoi je ne sait pas quoi repondre.. mais il y a bien une raison non ?
quelque chose bien cacher au font.. bref j'ai honte.. j'ai trouver une fille que j'aime par dessus tout et j'ai peur de tout gacher..

1 RÉPONSE

patricem - 16/04/2018 à 16h21

Bonjour,

oui, mais la trouver peut prendre du temps, surtout qu'il peut y en avoir plusieurs. Vous êtes malade, et en arrêtant les drogues, vous
avez déjà montré que vous aviez de la ressource.

Maintenant, ce n'est que mon avis, c'est que l'alcool est une drogue plus dure que beaucoup d'autres, illégales. Enfin, chez certaines
personnes. Ce n'est pas que vous manquiez de courage et il ne faut pas avoir honte. Faîtes vous aider (psy, addictologue, CSAPA, etc).
C'est difficile, il y a des rechutes, cela déçoit les proches. On se déçoit soi-même. Mais les chutes font parties du chemin et peuvent
aider à comprendre ce qui ne va pas. Il faut persévérer.

Courage,

Patrice
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